

# *Entregarán reconocimientos a estudiantes y jóvenes investigadores cubanos*

---



La Habana, 20 may (RHC) Un grupo de estudiantes y jóvenes investigadores, así como de tecnólogos cubanos, recibirá este sábado los premios y menciones anuales del Ministerio cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), por sus resultados en 2015.

La entrega de reconocimientos será en el Paraninfo de la Academia de Ciencias de Cuba, que funciona desde el año pasado en la sede de su antecesora, la Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana.

Especialistas del CITMA informaron a la ACN que los galardonados son de organismos de la administración central del Estado, entre ellos de los ministerios de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, del Interior, de Educación Superior y de Salud Pública.

Otros pertenecen al Órgano Superior de Dirección Económica BioCubafarma, integrado por 38 entidades bajo los principios empresariales de gestión.

Su formación ocurrió a partir de la integración de las empresas pertenecientes al Polo Científico y al Grupo Empresarial QUIMEFA, para producir medicamentos, equipos y servicios de alta tecnología, destinados a mejorar la salud del pueblo y a la generación de bienes y servicios exportables.

En el listado también figuran jóvenes del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, así como de universidades.

La Real Academia de Ciencias Médicas, Físicas y Naturales de La Habana fue el primer recinto fundado en Cuba, que agrupó en el siglo XIX a las personalidades científicas más destacadas del país en las diversas ramas del saber humano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/94057-entregaran-reconocimientos-a-estudiantes-y-jovenes-investigadores-cubanos>



**Radio Habana Cuba**